

Cher ami et adhérent,

L'Association Philatélique du Pays d'Aix organise très peu de conférences. Elle a une bonne raison. A l'expérience nous avons constaté que peu sont intéressés. Sur 100 adhérents, à peine une dizaine, et essentiellement des membres du CA, pour faire plaisir, assistent à ces réunions. Pourtant cela devrait être aussi une des activités primordiales d'une association philatélique.

Bien évidemment nous comprenons les difficultés et les choix de chacun : le calendrier des déplacements, la Famille, les problèmes de santé etc... font que la conférence ne fait pas partie des priorités.

Cependant, pour satisfaire les associations qui nous hébergent au Pont de l'Arc il convient de montrer que nous avons la possibilité de participer à l'animation du quartier.

Quelques sujets ont été traités comme :

- Le Camp des Milles,
- La prophylaxie sur les correspondances en temps d'épidémie,
- La guerre de 1870-1871.
- Les visages de Marianne.

En toute simplicité je vous invite à venir le **jeudi 21 mars 2024 à la Mairie annexe du Pont de l'Arc à 18 h 30** pour une durée estimée à 1 heure et terminer par un pot de l'amitié.

Yvon ROMERO

INVITATION



HUMOUR POSTAL UKRAINIEN

*et les relations
France - Ukraine
depuis Mille ans*

par Yvon ROMERO

Jeudi 21 mars 2024 à 18 h 30
Mairie annexe du Pont de l'Arc
Salle des Réunions (ex Salle des mariages)
--- ENTRÉE GRATUITE ---
Un apéritif sera servi à l'issue de la conférence